

SPD / DIE LINKE – die soziale fraktion · Rathausplatz 2 · 86150 Augsburg

Frau Oberbürgermeisterin Eva Weber Rathausplatz 1

86150 Augsburg

Augsburg, den 01.03.2021

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Meldeplattform "RADar!", welche Radfahrer*innen die Möglichkeit gibt problematische Stellen zu melden, wurde zwar zu Testzwecken in Augsburg eingeführt, jedoch aufgrund technischer Probleme wiedereingestellt. Bereits damals forderten wir, die Meldeplattform nach Beheben dieser Probleme wieder online zu stellen, jedoch geschah dies leider nicht. Auch der Landkreis Augsburg verwendet diese Meldeplattform und dort scheint es keine Probleme zu geben.

Daher stellen wir als SPD/DIE LINKE die soziale fraktion folgenden

Antrag:

Die Stadt wird beauftragt, das Meldeportal "RADar!" wieder in Betrieb zu nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Florian Freund Fraktionsvorsitzender

Gregor Lang

Stadtrat

Anna Rasel Stadträtin

Christine Wilholm

Stadträtin

Christian Pettinger Stadtrat (ÖDP)

Vorsitzender: Dr. Florian Freund